
SHIMAJOB～先輩職員と後輩職員の対談～ 
 

島田市役所で働く若手職員に仕事内容や職場の雰囲気等、先輩後輩の対談形式で本音

で語ってもらいました。 

今回は【市長戦略部 デジタルトランスフォーメーション推進課（ＤＸ推進課）】の櫻

井書記と氏原書記に語ってもらいます！ 

※以降デジタルトランスフォーメーション推進課はＤＸ推進課と表記 

 

 

 

櫻井：私は高卒で入庁し、入庁６年目です。課税課、すぐやる

課を経て、ＤＸ推進課１年目になります。ＤＸ推進課は、

ﾃﾞｼﾞﾀﾙﾄﾗﾝｽﾌｫｰﾒｰｼｮﾝ推進担当と、情報政策担当に分かれ

ており、私と氏原さんは情報政策担当として働いていま

す。ＤＸ推進課の仕事の特徴としては、全庁の職員との

かかわりが多く、まんべんなく他課と関わります。１年

働いたら、全課で１人とは関わります。その為、1 つの

名字を聞くと、複数人の顔が浮かんできます。 

 

 

 

 

 

 

氏原：私は中途採用で入庁し、入庁３年目です。ＤＸ推進課が

初めての課となります。地元が同じで、年齢とＤＸ推進

課の経験は私が先輩ですが、社会人経験年数と役所の経

験年数では、櫻井さんが先輩となります。ＤＸ推進課は、

20 代～30 代の職員が多く、平均年齢は若いです。年

齢が近いので、話しやすく、にぎやかです。みんながそ

れぞれ事業をもっており、自分で考えて進めていきま

す。役所の誰もやったことがない仕事を行っていく課な

ので、自由ではありますが、その分大変でもあります。 

 

 

 

 

 

入庁６年目・櫻井さん 

入庁３年目・氏原さん 

自己紹介＆DX 推進課の特徴 

 

い 



 

 

氏原：ＤＸ推進課の業務は、各職員の担当事業と大枠の目標こそ決まっているものの、

毎日の業務で具体的に何をするか、どう進めていくかは決められておらず、担当

者自身の意見を大切にしてもらえています。新人のときから自分の持っている

業務をこれからどうしていくかをすごく考える課であり、ここが島田市の未来

に繋がってきます。自分の采配次第で良くも悪くもなるので、重要な仕事をして

いる実感があります。もちろん、同僚や上司とは気軽に相談でき、孤独な戦いで

はありませんので安心してください。また、家族が目の前で自分の携わったシス

テムを使って申請しているところなどを目にする機会が多く、目に見える形で

成果が分かる所にやりがいを感じています。市民の方から「便利になったね。」

と言っていただけることもあります。 

 

櫻井：サイトの検索数や業務時間がどの

くらい削減されたか等、やってい

ることが数値化されるので、やり

がいに繋がっています。担当業務

の一つに「島田市わが街ガイド」

の運用があります。令和３年度か

ら窓口に行かなくても自宅や会社

等、自身のパソコンで道路台帳等

の情報を確認できるようになりま

した。どの情報が何件閲覧された

か分かるため、サイトの運用、改

善に活かしています。 

 

氏原・櫻井：ＤＸ推進課の業務は、人々の生活、島田市の未来に影響していると強く

実感しています！ 

 

 
櫻井：入庁前は、漠然と事務仕事のイメージを抱いていましたが、座っている時間よ

りも外にいる時間の方が長い課があったり、１日中事務仕事をしている課もあ

ったりと、幅広く業務を行っているなと思いました。18 歳～65 歳と働いてい

る人の年齢の幅が広い為、多様な人がいるとも感じています。 

 

氏原：こんなところでも市の職員が働いていたのかという発見がありました。特に、

選挙への従事です。これまで何気なく見ていた選挙の速報も、自身が速報を打

つ立場になって、身に染みて大変さが分かりました。また、入庁前に公務員に

対して、お堅いイメージを抱いていましたが、実際に働いてみるとそうでもな

入庁前と入庁後のギャップは？ 

 

仕事のやりがいは？ 

 



く、面白い人が多くいたので良かったです。 

 

 

 

氏原：これから就活をする皆さんは、デジタルが身近にある世代（Ｚ世代）なので、

どの課に配属されても絶対に役立ってくると思います。最近は、プログラミン

グ教育も進んできています。プログラミングの考え方は、仕事をする上で、理

論立てて考えたり、状況を整理して考えたりするのに役立ちます。そういった

教育を受けてきた世代の皆さんが働いてくれるのを、みんな楽しみにしていま

すし、頼りにしています。もちろんＺ世代とは言っても、デジタルが苦手な人

もいるかと思います。そういった人達は、苦手な人の気持ちがわかると思うの

で、そこを強みととらえて活かしていってほしいです。 

 

櫻井：しまだ大井川マラソン等の市が運営しているイベントに参加してみることで、

島田市の雰囲気などを感じていただければと思います。実際に参加することで、

チラシを見るだけでは分からない発見があると思います。イベントに参加し、

職員の目線に立つことで、自分が働いている姿をイメージするのも良いかもし

れません。また、イベントに参加し感じた率直な思いを職員になった際に活か

していただければと思います。市では色々な活動やイベントを行っていますの

で、ＨＰや広報誌などを見て、気になるものがあれば是非参加してください。 

 

 

皆さんとお会いできるのを楽しみにしています！ 

就活生へエールを！ 

 


